

みらいのわたし

令和 4 年 7 月 20 日(水)

発行

大田区立志茂田中学校

生活指導便り No.4

様々な準備

学校生活の中には様々な活動があります。全校生徒が協力して取り組むものも多いですがその背景には委員会の生徒達の事前の丁寧な準備があります。

6月末からは準備を着々と進めていた選挙管理委員会は、生徒会役員選挙の立候補者受付をはじめ、放課後に様々な準備をしていました。

昨日の美化活動は全校生徒で取り組みましたが、それ以前に美化委員会が、事前



何事にも準備が大切です。

① プールに入る際、日焼け止めを更衣室で使用して良い (一部条件あり、詳細は体育の授業で説明)

② ポロシャツを着用する際、スボン/スカートの外に出して着用して良い

日焼け止めについても、ポロシャツのシャツ出しについても、認めることで、「乱れてしまうのではないか…」「こんなトラブルが起きてしまうのではないか」という心配事やリスクがあります。試行期間を通して心配事やリスクが解消され、皆が過ごしやすい志茂田中学校になれば、と思います。「過ごしやすい学校に」するためにも、皆で協力していきましょう！

物を大切に

6月11日(土)にPTA主催の「制服等リサイクル活動」が行われました。使わなくなったものを再利用するリユースの考え方はとても大切だと実感しました。

期末試験の日の午後には、体育館の扉を、大田区の作業班の方が修理してくれました。頑丈に作られたものも、使い方が雑だと壊れてしまいます。



皆さんが日々使う制服、道具、施設、設備は、たくさんの人の協力があって清潔に、安全に保たれています。毎日清掃員さんが廊下や階段を掃除してくれます。破損個所があれば主事さんが直してくれます。感謝の気持ちを忘れずに、大切に扱っていきましょう。



6月の情報モラル教育

6月の「情報モラル教育」についてご報告です。ご家庭でも話題にさせていただけたらと思います。

1組 「写真の投稿」

「知らない人が、自分のことを知っている」状況を考えて時、1組の生徒全員が「嫌な気持ちになる。」と答え、「それってストーカー！」と答えた生徒もいました。この状況は一歩間違えると、悪意をもった誰かによって、犯罪のターゲットにされてしまう危険があります。ネットへの写真や文章の投稿は、自分や自分の身近な人のためにも慎重に行動し、個人情報がかかるような投稿は絶対にやめましょう。「自分で判断出来ない時には保護者に確認した方が良い」という意見もありました。危険を感じ取る力が育っていて素晴らしいと思います。(文責:清水)

1学年 「写真の投稿」

自分が SNS に何気なく投稿した画像や動画が身に覚えのない人に閲覧されたことが原因となって、ネット被害に遭遇することがあります。数年前のニュースでは、画像の背景に写っている建造物や住所が書かれてある看板などから投稿者の住んでいる地域が特定され、ストーカー被害に遭遇する事件がありました。今回の題材は、軽い気持ちで写真を投稿した生徒が被害に遭う内容



2 学年 「スマホ・ゲーム依存」

先日の道徳の時間にトークアプリを使用したことがあるか聞いてみると全員がある、との答えでした。とても便利なスマホですが、今回動画を視聴したことで使い方や考え次第で自分の心も体も蝕むものになってしまうということを再認識しました。

友達との連絡だからといってやめられない場合やゲームに夢中になりすぎて時間を忘れてしまう人は特に気を付けなくてはなりません。家庭や学校で決められたルールを守って安全に使用しましょう。(文責:小川)

3 学年 「責任ある情報発信」

今回の動画教材は、学校での発表活動を題材にしたもので、総合的な学習の時間や、職場体験、社会科見学での事前/事後学習で皆さんが取り組んできた学習活動と重なるものでした。

動画の内容は、「著作権」「肖像権」などのトラブルを未然に防ぐ内容でした。クリック一つ、指1本で、簡単に情報発信ができてしまい、一度広がった情報はあっという間に広がる怖さがあります。実際に無断での掲載や転載により、法的責任を問われたり、経済的な損失に対する損害賠償を求められたりする事例も、近年、日本の社会では問題となっています。この日の3年生の様子は「自分は大丈夫!」と自信を持っているように見えたが、その自信が落とし穴にならないよう、ネットでの情報発信を行う際は、最新の注意を払って行動する意識が大切だと感じました。(文責:平沼)



部活動活動報告 Part. 1

5、6月に行われた各部の大会活動報告などをお知らせいたします。

サッカー部 大田区夏季選手権大会 第3位 第一支部選手権大会 出場

1点を争う接戦が続き、毎試合緊張感のある大会で、心身ともに鍛え上げられた選手権大会となりました。残念ながら目標としていた東京都大会出場はなりませんでしたが、これまでの練習の成果を発揮することができました。

また、多くの人から応援をしてもらい、素晴らしい経験を積むことができました。3年生は夏休み中に最後の大会となる高円宮杯に出場します。選手権大会の悔しさを胸に有終の美を飾れるよう、チーム一丸となって頑張ります。



男子バスケットボール部 大田区夏季選手権大会ベスト8

先日のベスト4をかけた試合で、惜しくも延長戦の末に敗れ公式戦の引退をしました。非常に仲の良い、バスケットを愛する気持ちが強いチームでした。いつも楽しく練習に取り組み、教えたことをすぐにやってみようとする意欲があり、自分たちの成長を楽しむ姿がありました。みんなでバスケットを楽しみながら、団結して戦う誇れるチームです。7/10(日)の区内交流戦でこのチームの強さをもう一度発揮し、有終の美を飾れるよう頑張ります!!応援お願いいたします。

女子バレーボール部

大田区夏季選手権大会ベスト8

先日、ブロック大会出場決定戦を行い、フルセットの末、敗退し、引退となりました。大高部長を中心とした、バレーボールが大好きな3年生11人。和気藹々と練習に励む姿が印象的です。このチームの特徴は、全員でレシーブをし、全員で攻める、全員バレーです。チーム力がある素晴らしいチームでした。最後まで諦めない姿に感動しました。感動をありがとう。↓皆いい顔してます★



野球部

3年生にとっては部活動の集大成である夏の大会。特別な意味を持つ大会となったはずですが、7人の3年生との野球生活は、4月から6月下旬までの短い期間でした。技術的な指導を欲している様子がよく伝わってきました。

3年生の技術力は日に日に成長し、戦えるまでのチーム力になりました。あとは、できる限りの力を発揮するだけ。

夏の大会に、3年生7名が参加し、大森七中との試合に臨みました。初回からピンチを毎イニングむかえましたが、最少失点で切り抜け粘りを見せた志茂田。ただ、最終回に集中力が切れ大量失点をして力及ばずの結果でした。先発した丸山くんは持ち味の打たせて捕るピッチングと好フィールディング。住くんはラストバッターになりながら、2アウトからセンター前にヒットで一矢報いるプレー。一生懸命は嘘をつかないことを証明してくれました。他の3年生もピンチの時にはナインを励ます言葉かけ、チャンスの時には盛り上げる言葉かけを行っていました。現時点での「志茂田なりの全員野球」でした。試合後には、使用させて頂いた大森十中の校庭整備を丁寧に行い、感謝の気持ちを野球以外のところで

